
  

2ª Feira, 15 de abril de 2024 

Quando não tenho Deus sou o meu próprio ídolo 

 

BOM DIA. Diz-nos o Papa Francisco que «quando se pretende 
expulsar Deus da sociedade, acaba por se adorar ídolos e bem 
depressa o próprio homem se sente perdido, a sua dignidade é 
espezinhada, os seus direitos violados» (FT 274).  

O que isto significa é que, quando não coloco Deus como 
medida de todas as coisas, mas a mim mesmo, tenho a ilusão 
de que sou livre. Livre dos mandamentos, livre das ideias de 
uma igreja. Mas acabo, na verdade, por ficar escravo. Escravo, 
por exemplo, de uma ideologia da moda, escravo dos meus 
apetites e desejos mais imediatos. O lugar de Deus é 
ultrapassado pelo dinheiro, a fama, ...     

SONHA | QUAL É O DEUS EM QUE ACREDITO? 

  REZA | Pai nosso…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 

 



 3ª Feira, 16 de abril de 2024 
 

A caminho de Emaús 

Do Evangelho segundo São Lucas 

E eis que nesse mesmo dia dois deles estavam a caminho de 
uma povoação, de nome Emaús, que distava sessenta estádios 
de Jerusalém. Eles conversavam um com o outro acerca de tudo 
o que acontecera. E aconteceu que, enquanto eles 
conversavam e debatiam, o próprio Jesus, aproximando-se, 
pôs-se a caminhar com eles. Os seus olhos, porém, estavam 
impedidos de o reconhecer. 

 Os meus homens alertaram-me para a dispersão de alguns dos 
seguidores de Jesus. Vi dois deles saírem como que escondidos 
em direção à terra de Emaús. Decidi segui-los à distância. Vindo 
de repente um homem de cabeça coberta pôs-se ao lado deles, 
caminhando ao mesmo ritmo. E começou a falar-lhes. Senti que 
falava para mim também ao explicar os ensinamentos da lei 
daquela gente sobre a vinda do messias. Seria esse Jesus que 
vi morrer o tal messias? Quem é este homem sábio que diz 
estas coisas como se me falasse ao coração? 

  REZA |pelos sacerdotes, que entregam a sua vida aos outros 
em nome de Cristo, para que no partir do pão descubram 
sempre alento para o sim que dão a Jesus. Pai nosso…Nossa 
Senhora Auxiliadora, rogai por nós. 

  



 4ª Feira, 17 de abril de 2024 

Não te ardia o coração 

Do Evangelho segundo São Lucas 

Abriram-se-lhes os olhos e reconheceram-no, mas Ele deixou 
de lhes ser visível. Diziam, então, um ao outro: «Não nos ardia 
o nosso coração quando Ele no caminho nos falava, quando nos 
abria as Escrituras?». E, levantando-se, nessa mesma hora 
voltaram para Jerusalém. Encontraram reunidos os onze e os 
que estavam com eles, que diziam: «Realmente, o Senhor 
ressuscitou e apareceu a Simão». Então eles contaram o que 
acontecera no caminho, e como Ele se lhes dera a conhecer na 
fração do pão. 

 Entraram numa casa, ao cair do dia, em Emaús. O homem 
destapou a cabeça, mas não percebi quem seria. Aproximei-me 
olhando pela janela. Sentaram-se à mesa para comerem. Eis 
que vejo o desconhecido viajante pegar em pão, ergue-lo, dar 
graças e partir pelos outros dois. Nesse mesmo instante uma 
luz imensa encheu a divisão onde se encontravam e o homem 
desaparecera. Mas tive a certeza de quem vi. Era Jesus! O 
mesmo olhar que pousou em mim na cruz, a mesma voz. Está 
vivo! 

  REZA | Pedimos-te, Pai, pelos missionários a quem arde o 
coração e que se querem levantar depressa, pondo-se ao Teu 
serviço, fazendo da sua vida um constante anúncio do 
Evangelho de Cristo Ressuscitado. Pai nosso…Nossa Senhora 
Auxiliadora, rogai por nós. 

 

 



 5ª Feira, 18 de abril de 2024 

O primeiro dia da semana 

Do Evangelho segundo S. João: 

Na tarde daquele dia, o primeiro da semana, estando fechadas 

as portas do lugar onde estavam os discípulos, por medo dos 

judeus, veio Jesus e, de pé, no meio, disse-lhes: «A paz esteja 

convosco!». 

 Deixei tudo o que tinha, a casa, o posto militar, a vida que 

levava. Este Jesus que ressuscitou inundou o meu coração. Está 

vivo. Juntei-me àqueles que viveram com Ele, falando primeiro 

com João e depois com Pedro. E, sem qualquer pré-aviso, ou 

preparação, eis que Ele, o Cristo surge aqui mesmo a minha 

frente. As marcas do que Lhe fiz ainda estão presentes. Estão lá 

não por Ele, mas por mim, para que eu veja que é verdade e 

não ilusão. O Filho de Deus ressuscitou, está aqui, sorri-me. Eu 

choro: «Jesus, tenho tanto para Te dizer!» 

  REZA | Pedimos pela igreja que vive clandestina em várias 
geografias do mundo. Por aqueles que têm de adorar-Te atrás 
de portas fechadas, mantendo acesa a vela da fé apesar das 
perseguições e dos ataques, para que encontrem sempre em Ti 
a consolação e o amparo. Avé Maria…Nossa Senhora 
Auxiliadora, rogai por nós. 

 

 



 5ª Feira, 18 de abril de 2024 

Do Evangelho segundo São João 

Tendo dito isto, mostrou-lhes as mãos e o lado. Então os 

discípulos alegraram-se ao verem o Senhor. Disse-lhes Jesus de 

novo: «A paz esteja convosco! Tal como o Pai me enviou, 

também Eu vos envio». Tendo dito isto, soprou e disse-lhes: 

«Recebei o Espírito Santo. Àqueles a quem perdoardes os 

pecados, ser-lhes-ão perdoados; àqueles a quem os retiverdes, 

serão retidos»  

Perdoar? Quem sou eu para perdoar, se tenho tanto para ser 

perdoado. Toda a vida agi como senhor dos outros. Tinha os 

meus guardas e soldados, executava e mandava executar 

sentenças. Apropriei-me do que era alheio, de casas e bens, 

separei famílias e não demonstrei misericórdia para com 

ninguém. Quem sou eu para que me olhes com esse olhar? 

Quem sou eu para que eu possa perdoar? Como posso eu ser 

perdoado?  

  REZA | Pedimos por todos os que vivem situações de 
sofrimento, para que o Senhor surja como salvação e que 
encontrem em cada pessoa um irmão, um amparo, força e 
consolação. Avé Maria…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por 
nós. 

 

  



 6ª Feira, 19 de abril de 2024 

O Bom pastor 

BOM DIA. Terminamos esta semana com a leitura do evangelho 
do próximo domingo.  
 

Naquele tempo, disse Jesus: «Eu sou o Bom Pastor. O bom 
pastor dá a vida pelas suas ovelhas. O mercenário, como não é 
pastor, nem são suas as ovelhas, logo que vê vir o lobo, deixa 
as ovelhas e foge, enquanto o lobo as arrebata e dispersa. O 
mercenário não se preocupa com as ovelhas. Eu sou o Bom 
Pastor: conheço as minhas ovelhas e as minhas ovelhas 
conhecem-Me, do mesmo modo que o Pai Me conhece e Eu 
conheço o Pai; Eu dou a vida pelas minhas ovelhas. Tenho ainda 
outras ovelhas que não são deste redil e preciso de as reunir; 
elas ouvirão a minha voz e haverá um só rebanho e um só 
Pastor. Por isso o Pai Me ama: porque dou a minha vida, para 
poder retomá-la. Ninguém Ma tira, sou Eu que a dou 
espontaneamente. Tenho o poder de a dar e de a retomar: foi 
este o mandamento que recebi de meu Pai». Jo 10, 11-18. 
 
SONHA | A semana de oração pelas vocações termina no 
domingo do Bom Pastor. É assim que Jesus nos é apresentado 
neste evangelho: cuida de nós como um pastor cuida das suas 
mais preciosas ovelhas. Mas vai ainda mais longe: dá a vida! 
SERÁ QUE O SABEMOS RECONHECER? 
  

 REZA | Jesus, bom e belo Pastor, vem iluminar o que habita no 
mais profundo de cada ser humano e despertar novamente o 
puro desejo de Ti. Pai nosso…Nossa Senhora Auxiliadora, rogai 
por nós. 


